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SELECCIÓN MEXICANA

Fentanes califica como justo premio 
convocatoria de Carlos Acevedo

34 jugadores integran la nueva convocatoria 
de la Selección Mexicana, la primera de la 
era de Diego Cocca como director técnico, 
la primera después de la Copa del Mundo 

de Qatar 2022. Y en 34 nombres, tres de 
los llamados ‘cuatro grandes’ del fútbol 

mexicano están representados: América, Cruz 
Azul y Chivas. El único ausente, Pumas.

El director técnico de 
Santos Laguna aseguró 
que es alentador que 
el arquero haya sido 
convocado por Diego 
Cocca para la Selección 
Mexicana.

Uno de los porteros mexicanos que se 
perfilan para ocupar la portería en el 
Mundial de 2026 es Carlos Acevedo. Aunque 
no es un potero joven, ha demostrado tener 
la capacidad para poder resguardar los 
tres palos con la Selección Mexicana, por lo 
que Diego Cocca lo incluyó en su primera 

convocatoria para el Tri.
Su director técnico en Santos Laguna, 
Eduardo Fentanes, comentó que su llamado 
con el Tri Mayor es un justo premio a lo 
que ha venido demostrando en los últimos 
torneos, aunque ya había sido convocado 
por Gerardo Martino para unos amistosos y 
para el Premundial.
“Ya se había dado, en el premundial, ya había 
estado yendo a convocatorias, no es nuevo, 
es alentador, es agradable y estoy seguro que 
llega bien anímicamente, a todas las luces, 
no solo los que le vamos a Santos, sino al 
futbol mexicano en general, lo veo en cada 
plaza que vamos.
“No solo tiene que ver con la afición de 
Santos, sino con la afición de otros equipos 

con el producto del trabajo día a día, es un 
justo premio a lo que viene realizando hace 
ya varios torneos”, comentó Fentanes en 
conferencia de prensa.

Sus números con el Tri
Carlos Acevedo tuvo cuatro partidos con 
la Selección Mexicana en el proceso de 
Gerardo Martino, siendo Chile, Guatemala, 
Surinam y Paraguay sus rivales. Acevedo y 
el Tri registraron dos derrotas, 0-3 contra 
Guatemala y 0-1 ante Paraguay, ambas 
fueron en amistoso internacional.

Por otra parte, derrotaron a Surinam 3-0 en 
la Nations League y empataron 2-2 contra 
Chile en amistoso internacional.

Pumas, el único 
de los cuatro 
grandes que 

no aportó 
convocados 

a El Tri

América, Cruz Azul y Chivas 
tienen representantes en 
la primera convocatoria de 
Diego Cocca en el ‘Tricolor’ 
para enfrentar a Surinam 
y Jamaica en Nations 
League.

34 jugadores integran la nueva convocatoria 
de la Selección Mexicana, la primera de la 
era de Diego Cocca como director técnico, la 
primera después de la Copa del Mundo de Qatar 
2022. Y en 34 nombres, tres de los llamados 
‘cuatro grandes’ del fútbol mexicano están 
representados: América, Cruz Azul y Chivas. El 
único ausente, Pumas.

De los cuatro equipos mencionados, América 
y Chivas son los que más convocados pueden 
presumir, con tres. ‘Las Águilas’ tienen a Israel 
Reyes, Néstor Araujo y el goleador del momento 
en la Liga MX, Henry Martin (líder del torneo, 
con 10 anotaciones). ‘El Rebaño Sagrado’ tiene a 

Gilberto Sepúlveda, Fernando Beltrán y Roberto 
Alvarado. ‘La Máquina’ celeste solo aporta a dos 
jugadores, ambos en el medio campo: Carlos 
Rodríguez y Uriel Antuna.

La lista de Cocca es, a grandes rasgos, una 
continuación de la que Gerardo Martino 
presentó para competir en Qatar 2022, con 
seis ausencias puntuales. En la convocatoria 
mundialista, igual que en la actual, no hubo 
presencia universitaria. Alfredo Talavera, antes 
de su traspaso a Juárez en el verano de 2022, 
fue el último jugador auriazul en vestirse de 
‘Tricolor’: lo hizo en la gira por Estados Unidos 
en mayo-junio del año anterior.

México enfrentará a Surinam y a Jamaica, en 
el marco de la segunda ronda de la Liga A en la 
Concacaf Nations League 22-23, los próximos 23 y 
26 de marzo. El primer duelo será en Paramaribo, 
la capital surinamense, lo que marcará el debut 
de Diego Cocca como timonel del ‘Tricolor’. El 
duelo frente a los ‘Reggae Boyz’ se llevará a cabo 
en el Estadio Azteca, la primera presentación del 
técnico argentino frente a su público.
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Arranque colosal carrera Coras Team

Exitosa 1er fecha Campeonato Linaycir 2023
Por Gilberto Ortega Robles

Asociado CRODENAY

Con un circuito ya muy conocido de hace muchos 
años por la comunidad ciclista nayarita, muy 
exigente dada su dura altimetría sobre la carretera de 
Atonalisco al Chilte, en esta ocasión se contempló un 
circuito de 30 kms. El equipo organizador Coras Team 
amenizó los preparativos para dar la bienvenida al 
arranque del Campeonato Estatal LINAYCIR 2023. La 
competencia reunía varios propósitos que a su vez 
atraía mayor el interés por parte de la afición ciclista, 
1er Etapa del Campeonato Estatal de la liga LINAYCR, 
Selectiva Estatal rumbo a Nacionales Conade 2023 
y brindar un respetuoso homenaje a un hombre 
que brindó su respaldo al ciclismo por años, nos 

referimos al Lic. José Elías Faz García. Un ingrediente 
extra envolvía al interior de Coras Team, el de realizar 
un gran evento haciendo alusión al haber cumplido 
el año pasado el 2022, 12 años de estar promoviendo 
el ciclismo competitivo y recreativo, aspecto que cada 
integrante de Coras Team, lo entendió, lo sintió y así se 
comprometió a brindar su mayor esfuerzo y empeño 
para lograr la satisfacción de todos los asistentes, fue 
una planeación comandada por el actual y recién 
electo presidente del Club Coras el Arq. Héctor Ceja 
Torres, involucrando e inyectando todo el ánimo a 
cada integrante para así cuidar cada detalle al día de 
la competencia. El reto no era sencillo, por ello fue 
fundamental el apoyo y respaldo de la ACEN, la liga 
de ruta LINAYCIR y amigos de SAMANIEGO y FOQUITO 
TEAM. La fiesta arrancó minutos después de lo 

pactado en la convocatoria, debido a la prolongada 
inscripción de los casi 150 corredores, algo que 
nunca se había visto en muchos años, ingrediente 
que presagiaba buen espectáculo en cada categoría. 
Cabe reconocer del gran dispositivo implementado 
por parte de unidades de Movilidad de Nayarit y 
Protección Civil, bajo el mando del personal del 
INCUFID. 
Se vivió una verdadera fiesta deportiva de principio a 
fin, derrochando espectáculo fusionado en aspectos 
de festividad y competencia, que estimularon a  
cada uno de los involucrados. Poderosas escuadras 
de otros estados y municipios le dieron la chispa 
de un alto nivel, nutrida participación en la rama 
femenil como nunca, así también en categorías 
infantiles, que cada vez surgen más talentos y ya en 

sus pequeñas bicicletas adaptadas a sus capacidades. 
Con un abrasador sol quemante se desarrollaron 
las 19 categorías, emociones, alegrías y en algunos 
casos tristeza por fallas mecánicas, en fin se vivó 
de todo en ya calificado por los protagonistas, uno 
de los mejores eventos de ruta, que quedará para el 
recuerdo sobre todo de todo el Club Coras. 

No se puede dejar a un lado el agradecimiento total 
a todos los que respaldaron su apoyo para el evento: 
Grupo Embotellador Nayar, ACEN, LINAYCIR, INCUFID, 
Secretaría de Movilidad, Protección Civil, Sharo Bikes, 
Samao Bikes, Bike Fit, Puerto de Montaña, Bicipartes 
Corita, Foquito Team, Samaniego Bikes, Ossscomp 
Bienes Raíces, Refaccionaria Jishu, Hotel Peñamar y 
aplausos a todo el staff en moto y de Coras Team.

SELECCIÓN MEXICANA

Alejandro Zendejas habría elegido 
vestir la camiseta de Estados Unidos

El jugador de origen mexicano 
se decantó por representar a 
las barras y las estrellas de 
cara al próximo mundial.

Se acabó la novela. Alejandro Zendejas ya habría 
tomado la decisión sobre qué país representar y se 
habría decantado por los Estados Unidos, pese a los 
esfuerzos de Diego Cocca de reunirse con él para 
tratar de que se decantara por el Tri.
De acuerdo con información de RÉCORD, el jugador 
del América eligió representar al equipo de las Barras 
y las Estrellas porque está satisfecho con el apoyo que 
ha recibido en su carrera desde un principio, aunado, 
a que familiares y amigos que viven en Estados 
Unidos también fueron un factor determinante para 

que tomara esta decisión.
Con ello, queda descartada la posibilidad de que 
pueda jugar para la Selección Mexicana, de cara 
al próximo proceso en el que Diego Cocca será el 
timonel encargado de conseguir un papel histórico 
en una Copa del Mundo para México.

El medio antes citado también señala que, pese a 
que Zendejas tenía el deseo de jugar con México 
antes del Mundial de Qatar, los manejos, tratos y la 
incertidumbre de no saber dónde estaba parado, lo 
motivaron a elegir al país vecino para poder vestir la 
camiseta en el proceso para 2026.

Con selecciones menores, Zendejas jugó con Estados 
Unidos el Mundial Sub-17 y, recientemente viajó para 
participar en un partido amistoso.

CLÁSICO MUNDIAL DE BEISBOL

Benjamín Gil afirma que el Clásico Mundial 
para México será muy diferente a JJOO

En entrevista con AS, el 
manager de la novena 
mexicana afirmó que la caída 
en Tokio se dio por diversas 
circunstancias, muy distinto a 
lo que se vive previo al Clásico 
Mundial

El Clásico Mundial está a la vuelta de la esquina, falta 
prácticamente una semana para que México debute 
en Phoenix frente a Colombia, sin embargo, muchos 
aficionados siguen con dudas sobre la Selección 
Mexicana que participará en el certamen. Benjamín 
Gil, manager de la novena azteca, reconoció en 
entrevista con AS México que los resultados no fueron 
los optimos en los Juegos Olímpicos pasados, por los 
cuales la gente no confía en el equipo, sin embargo 
afirma que en esta ocasión será completamente 
diferente a lo ocurrido hace poco menos de dos años 
en tierras niponas.

Gil es consciente de lo ocurrido en Tokio, pero 
también da sus razones del por qué ocurrió esa 
catástrofe con la novena mexicana, al tiempo de 

afirmar que ahora tienen un roster completamente 
distinto al que participó en la pasada justa veraniega, 
al tiempo de señalar que espera el apoyo de todos los 
fanáticos a la pelota en este Clásico Mundial.

“Nada más hay tres o cuatro jugadores si no 
me equivoco que fueron parte de los Juegos 
Olímpicos y que son parte de este equipo, el roste 
es completamente distinto, la época en la que se 
está jugando es distinta, los rivales son distintos. 
Yo comprendo que en Juegos Olímpicos fue un 
resultado que para nada esperábamos, ni para el cual 
nos preparamos, pero también te diré que fue una 
situación en la que todavía estábamos en el mundo 
del Covid, se cancelaron juegos de exhibición y no 
pudimos estar en la Ciudad de México cuando dieron 
algunos jugadores positivos, eso no lo estamos 
viviendo en esta ocasión. Vamos a poder hacer una 
tremenda preparación y los jugadores a pesar de 
que no estamos juntos ahorita, están haciendo 
una buena preparación con la organización a la 
que pertenecen. Yo creo que va a ser un resultado 
excelente para México y espero que la afición al 
beisbol apoye al equipo”, comentó.

Ve un equipo balanceado

Benjamín Gil reconoce que tiene un equipo muy 
competitivo en la justa mundialista, pues asegura 
que el pitcheo abridor tiene una gran calidad y, 
aunque sufrieron algunos golpes con las bajas 
de varios jugadores, sobre todo los lanzadores de 
relevo, la novena verde tendrá en Phoenix un cuadro 
importante para poder soñar con llegar lejos en la 
competencia.

“El balance que tiene el equipo, el pitcheo abridor es 
muy bueno, es de un nivel muy alto de Ligas Mayores, 
con Urías obvio, como el ancla, con Walker, con 
Sandoval, con Urquidy, estamos hablando de que 
son cuatro muy buenos abridores de Ligas Mayores. 
Tenemos un cerrador, un relevo que también están 
muy bien. Creo que en cuanto al relevo sí recibimos 
un golpe al no tener presenta a Osuna, al no tener a 
Arano y Víctor González, sí fue un golpecito, también 
estaba Manuel Rodríguez, que sí son un golpe, pero 
se comprenden las razones puntuales. Del lado de la 
ofensiva también es de respetarse, es una muy buena 
defensiva como en el infield como el del outfield, 
entonces es un equipo balanceado”, confirmó.

Aún quedan dudas en la rotación
El manager mexicano reveló que aún tiene dudas 
con respecto a cómo será el sistema de rotación 
completo de México, pues aunque sabe quienes 
serán sus abridores para los dos primeros juegos, 
todavía tiene que evaluar a los otros serpentineros 
para la otra mitad de los compromisos de la primera 

ronda.

“Todavía hay algunos en veremos, esperaremos los 
resultados de los primeros juegos, pero el primer 
juego va a abrir Urías (Julio) y lo más probable es que 
el segundo partido lo vaya a abrir Sandoval (Patrick)”, 
sentenció.

CHIVAS

Carlos Salcido aplaude el 
momento que vive Chivas
Resaltó que todo es 
fruto del esfuerzo 
de los nuevos 
jugadores y que hay 
que mantenerlo. -De 
la lista del Tricolor, 
asegura que hay 
que apoyar el nuevo 
proceso

El ex defensa de las Chivas del 
Guadalajara, Carlos Salcido, producto 
neto de las fuerzas básicas del Rebaño 
Sagrado y campeón en 2017 se mostró 
cauto a la hora de analizar el momento 
que vive el cuadro tapatío, pero no tuvo 
reparo en aplaudir el esfuerzo y ganas 
que muestran los jugadores dirigidos 
por el técnico serbio Veljko Paunovic.

“Me da mucho gusto ver al equipo jugar 
con esa intensidad, con esas ganas 
que requiere el futbol o los partidos 
que han tenido, me da gusto ver a esta 
generación de futbolistas muy capaces 
que están tratando de llevar al equipo 
a un buen lugar”, dijo.

Chivas siempre genera ilusión, ¿si hay 
motivos para hacerlo?

Yo me quedó más con el 
funcionamiento del equipo, me gusta 
más ver a esta generación que está 
dando todo, los ves correr, los ves 
luchar y esta parte se puede conseguir 
un éxito, una parte que te puede llevar 
a grandes cosas.

¿Qué diferente ha hecho Paunovic a 
otros procesos?

Lo dije desde un principio, su estilo es 
un poco parecido al de Matías Almeyda, 
de correr, de luchar, de presión, de 
dejar todo, de ser muy dinámicos, muy 
intensos, con la pelota y sin la pelota, 
ser un poco verticales y esta parte es 
lo que con la juventud que tienen 
algunos chavos es lo que está dando 
frutos.

¿Se vale soñar por parte de los 
aficionados de Chivas?

Lo repito, me quedo con el 

funcionamiento que ha estado 
diferente, con el funcionamiento que 
a mí me gusta, con el funcionamiento 
de estos chavos que se han dado 
cuenta de que pueden lograr algunas 
cosas, sumar algo para la institución, 
para ellos mismos y eso es algo muy 
padre.

¿Con la frialdad con la que te 
gusta hablar, la lista del Tricolor te 
sorprendió?

Me da lo mismo, es un tema donde va 
iniciando un proceso, es un técnico 
que tiene que ver jugadores, a algunos 
los puede conocer y a otros no, pero 
lo importante será cuando vengan 
las competencias, lo que importa en 
este momento es apoyar y que a la 
selección le vaya bien. Es la selección 
de todos, hay que mandarle buena 
vibra, hoy en día tenemos que apoyar.

¿Te sorprende que Víctor “Pocho” 
Guzmán no este convocado?

Vuelvo a repetir, no soy el técnico 
nacional, entonces es un proceso 
nuevo, es un proceso que está 
empezando y hay que ver cómo va todo 
su trabajo, debe ver jugadores para 
ver con quienes empieza a encarar 
torneos y competencias.
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Arranque colosal carrera Coras Team

Exitosa 1er fecha Campeonato Linaycir 2023
Por Gilberto Ortega Robles

Asociado CRODENAY

Con un circuito ya muy conocido de hace muchos 
años por la comunidad ciclista nayarita, muy 
exigente dada su dura altimetría sobre la carretera de 
Atonalisco al Chilte, en esta ocasión se contempló un 
circuito de 30 kms. El equipo organizador Coras Team 
amenizó los preparativos para dar la bienvenida al 
arranque del Campeonato Estatal LINAYCIR 2023. La 
competencia reunía varios propósitos que a su vez 
atraía mayor el interés por parte de la afición ciclista, 
1er Etapa del Campeonato Estatal de la liga LINAYCR, 
Selectiva Estatal rumbo a Nacionales Conade 2023 
y brindar un respetuoso homenaje a un hombre 
que brindó su respaldo al ciclismo por años, nos 

referimos al Lic. José Elías Faz García. Un ingrediente 
extra envolvía al interior de Coras Team, el de realizar 
un gran evento haciendo alusión al haber cumplido 
el año pasado el 2022, 12 años de estar promoviendo 
el ciclismo competitivo y recreativo, aspecto que cada 
integrante de Coras Team, lo entendió, lo sintió y así se 
comprometió a brindar su mayor esfuerzo y empeño 
para lograr la satisfacción de todos los asistentes, fue 
una planeación comandada por el actual y recién 
electo presidente del Club Coras el Arq. Héctor Ceja 
Torres, involucrando e inyectando todo el ánimo a 
cada integrante para así cuidar cada detalle al día de 
la competencia. El reto no era sencillo, por ello fue 
fundamental el apoyo y respaldo de la ACEN, la liga 
de ruta LINAYCIR y amigos de SAMANIEGO y FOQUITO 
TEAM. La fiesta arrancó minutos después de lo 

pactado en la convocatoria, debido a la prolongada 
inscripción de los casi 150 corredores, algo que 
nunca se había visto en muchos años, ingrediente 
que presagiaba buen espectáculo en cada categoría. 
Cabe reconocer del gran dispositivo implementado 
por parte de unidades de Movilidad de Nayarit y 
Protección Civil, bajo el mando del personal del 
INCUFID. 
Se vivió una verdadera fiesta deportiva de principio a 
fin, derrochando espectáculo fusionado en aspectos 
de festividad y competencia, que estimularon a  
cada uno de los involucrados. Poderosas escuadras 
de otros estados y municipios le dieron la chispa 
de un alto nivel, nutrida participación en la rama 
femenil como nunca, así también en categorías 
infantiles, que cada vez surgen más talentos y ya en 

sus pequeñas bicicletas adaptadas a sus capacidades. 
Con un abrasador sol quemante se desarrollaron 
las 19 categorías, emociones, alegrías y en algunos 
casos tristeza por fallas mecánicas, en fin se vivó 
de todo en ya calificado por los protagonistas, uno 
de los mejores eventos de ruta, que quedará para el 
recuerdo sobre todo de todo el Club Coras. 

No se puede dejar a un lado el agradecimiento total 
a todos los que respaldaron su apoyo para el evento: 
Grupo Embotellador Nayar, ACEN, LINAYCIR, INCUFID, 
Secretaría de Movilidad, Protección Civil, Sharo Bikes, 
Samao Bikes, Bike Fit, Puerto de Montaña, Bicipartes 
Corita, Foquito Team, Samaniego Bikes, Ossscomp 
Bienes Raíces, Refaccionaria Jishu, Hotel Peñamar y 
aplausos a todo el staff en moto y de Coras Team.

SELECCIÓN MEXICANA

Alejandro Zendejas habría elegido 
vestir la camiseta de Estados Unidos

El jugador de origen mexicano 
se decantó por representar a 
las barras y las estrellas de 
cara al próximo mundial.

Se acabó la novela. Alejandro Zendejas ya habría 
tomado la decisión sobre qué país representar y se 
habría decantado por los Estados Unidos, pese a los 
esfuerzos de Diego Cocca de reunirse con él para 
tratar de que se decantara por el Tri.
De acuerdo con información de RÉCORD, el jugador 
del América eligió representar al equipo de las Barras 
y las Estrellas porque está satisfecho con el apoyo que 
ha recibido en su carrera desde un principio, aunado, 
a que familiares y amigos que viven en Estados 
Unidos también fueron un factor determinante para 

que tomara esta decisión.
Con ello, queda descartada la posibilidad de que 
pueda jugar para la Selección Mexicana, de cara 
al próximo proceso en el que Diego Cocca será el 
timonel encargado de conseguir un papel histórico 
en una Copa del Mundo para México.

El medio antes citado también señala que, pese a 
que Zendejas tenía el deseo de jugar con México 
antes del Mundial de Qatar, los manejos, tratos y la 
incertidumbre de no saber dónde estaba parado, lo 
motivaron a elegir al país vecino para poder vestir la 
camiseta en el proceso para 2026.

Con selecciones menores, Zendejas jugó con Estados 
Unidos el Mundial Sub-17 y, recientemente viajó para 
participar en un partido amistoso.

CLÁSICO MUNDIAL DE BEISBOL

Benjamín Gil afirma que el Clásico Mundial 
para México será muy diferente a JJOO

En entrevista con AS, el 
manager de la novena 
mexicana afirmó que la caída 
en Tokio se dio por diversas 
circunstancias, muy distinto a 
lo que se vive previo al Clásico 
Mundial

El Clásico Mundial está a la vuelta de la esquina, falta 
prácticamente una semana para que México debute 
en Phoenix frente a Colombia, sin embargo, muchos 
aficionados siguen con dudas sobre la Selección 
Mexicana que participará en el certamen. Benjamín 
Gil, manager de la novena azteca, reconoció en 
entrevista con AS México que los resultados no fueron 
los optimos en los Juegos Olímpicos pasados, por los 
cuales la gente no confía en el equipo, sin embargo 
afirma que en esta ocasión será completamente 
diferente a lo ocurrido hace poco menos de dos años 
en tierras niponas.

Gil es consciente de lo ocurrido en Tokio, pero 
también da sus razones del por qué ocurrió esa 
catástrofe con la novena mexicana, al tiempo de 

afirmar que ahora tienen un roster completamente 
distinto al que participó en la pasada justa veraniega, 
al tiempo de señalar que espera el apoyo de todos los 
fanáticos a la pelota en este Clásico Mundial.

“Nada más hay tres o cuatro jugadores si no 
me equivoco que fueron parte de los Juegos 
Olímpicos y que son parte de este equipo, el roste 
es completamente distinto, la época en la que se 
está jugando es distinta, los rivales son distintos. 
Yo comprendo que en Juegos Olímpicos fue un 
resultado que para nada esperábamos, ni para el cual 
nos preparamos, pero también te diré que fue una 
situación en la que todavía estábamos en el mundo 
del Covid, se cancelaron juegos de exhibición y no 
pudimos estar en la Ciudad de México cuando dieron 
algunos jugadores positivos, eso no lo estamos 
viviendo en esta ocasión. Vamos a poder hacer una 
tremenda preparación y los jugadores a pesar de 
que no estamos juntos ahorita, están haciendo 
una buena preparación con la organización a la 
que pertenecen. Yo creo que va a ser un resultado 
excelente para México y espero que la afición al 
beisbol apoye al equipo”, comentó.

Ve un equipo balanceado

Benjamín Gil reconoce que tiene un equipo muy 
competitivo en la justa mundialista, pues asegura 
que el pitcheo abridor tiene una gran calidad y, 
aunque sufrieron algunos golpes con las bajas 
de varios jugadores, sobre todo los lanzadores de 
relevo, la novena verde tendrá en Phoenix un cuadro 
importante para poder soñar con llegar lejos en la 
competencia.

“El balance que tiene el equipo, el pitcheo abridor es 
muy bueno, es de un nivel muy alto de Ligas Mayores, 
con Urías obvio, como el ancla, con Walker, con 
Sandoval, con Urquidy, estamos hablando de que 
son cuatro muy buenos abridores de Ligas Mayores. 
Tenemos un cerrador, un relevo que también están 
muy bien. Creo que en cuanto al relevo sí recibimos 
un golpe al no tener presenta a Osuna, al no tener a 
Arano y Víctor González, sí fue un golpecito, también 
estaba Manuel Rodríguez, que sí son un golpe, pero 
se comprenden las razones puntuales. Del lado de la 
ofensiva también es de respetarse, es una muy buena 
defensiva como en el infield como el del outfield, 
entonces es un equipo balanceado”, confirmó.

Aún quedan dudas en la rotación
El manager mexicano reveló que aún tiene dudas 
con respecto a cómo será el sistema de rotación 
completo de México, pues aunque sabe quienes 
serán sus abridores para los dos primeros juegos, 
todavía tiene que evaluar a los otros serpentineros 
para la otra mitad de los compromisos de la primera 

ronda.

“Todavía hay algunos en veremos, esperaremos los 
resultados de los primeros juegos, pero el primer 
juego va a abrir Urías (Julio) y lo más probable es que 
el segundo partido lo vaya a abrir Sandoval (Patrick)”, 
sentenció.

CHIVAS

Carlos Salcido aplaude el 
momento que vive Chivas
Resaltó que todo es 
fruto del esfuerzo 
de los nuevos 
jugadores y que hay 
que mantenerlo. -De 
la lista del Tricolor, 
asegura que hay 
que apoyar el nuevo 
proceso

El ex defensa de las Chivas del 
Guadalajara, Carlos Salcido, producto 
neto de las fuerzas básicas del Rebaño 
Sagrado y campeón en 2017 se mostró 
cauto a la hora de analizar el momento 
que vive el cuadro tapatío, pero no tuvo 
reparo en aplaudir el esfuerzo y ganas 
que muestran los jugadores dirigidos 
por el técnico serbio Veljko Paunovic.

“Me da mucho gusto ver al equipo jugar 
con esa intensidad, con esas ganas 
que requiere el futbol o los partidos 
que han tenido, me da gusto ver a esta 
generación de futbolistas muy capaces 
que están tratando de llevar al equipo 
a un buen lugar”, dijo.

Chivas siempre genera ilusión, ¿si hay 
motivos para hacerlo?

Yo me quedó más con el 
funcionamiento del equipo, me gusta 
más ver a esta generación que está 
dando todo, los ves correr, los ves 
luchar y esta parte se puede conseguir 
un éxito, una parte que te puede llevar 
a grandes cosas.

¿Qué diferente ha hecho Paunovic a 
otros procesos?

Lo dije desde un principio, su estilo es 
un poco parecido al de Matías Almeyda, 
de correr, de luchar, de presión, de 
dejar todo, de ser muy dinámicos, muy 
intensos, con la pelota y sin la pelota, 
ser un poco verticales y esta parte es 
lo que con la juventud que tienen 
algunos chavos es lo que está dando 
frutos.

¿Se vale soñar por parte de los 
aficionados de Chivas?

Lo repito, me quedo con el 

funcionamiento que ha estado 
diferente, con el funcionamiento que 
a mí me gusta, con el funcionamiento 
de estos chavos que se han dado 
cuenta de que pueden lograr algunas 
cosas, sumar algo para la institución, 
para ellos mismos y eso es algo muy 
padre.

¿Con la frialdad con la que te 
gusta hablar, la lista del Tricolor te 
sorprendió?

Me da lo mismo, es un tema donde va 
iniciando un proceso, es un técnico 
que tiene que ver jugadores, a algunos 
los puede conocer y a otros no, pero 
lo importante será cuando vengan 
las competencias, lo que importa en 
este momento es apoyar y que a la 
selección le vaya bien. Es la selección 
de todos, hay que mandarle buena 
vibra, hoy en día tenemos que apoyar.

¿Te sorprende que Víctor “Pocho” 
Guzmán no este convocado?

Vuelvo a repetir, no soy el técnico 
nacional, entonces es un proceso 
nuevo, es un proceso que está 
empezando y hay que ver cómo va todo 
su trabajo, debe ver jugadores para 
ver con quienes empieza a encarar 
torneos y competencias.
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Fentanes califica como justo premio 
convocatoria de Carlos Acevedo

34 jugadores integran la nueva convocatoria 
de la Selección Mexicana, la primera de la 
era de Diego Cocca como director técnico, 
la primera después de la Copa del Mundo 

de Qatar 2022. Y en 34 nombres, tres de 
los llamados ‘cuatro grandes’ del fútbol 

mexicano están representados: América, Cruz 
Azul y Chivas. El único ausente, Pumas.

El director técnico de 
Santos Laguna aseguró 
que es alentador que 
el arquero haya sido 
convocado por Diego 
Cocca para la Selección 
Mexicana.

Uno de los porteros mexicanos que se 
perfilan para ocupar la portería en el 
Mundial de 2026 es Carlos Acevedo. Aunque 
no es un potero joven, ha demostrado tener 
la capacidad para poder resguardar los 
tres palos con la Selección Mexicana, por lo 
que Diego Cocca lo incluyó en su primera 

convocatoria para el Tri.
Su director técnico en Santos Laguna, 
Eduardo Fentanes, comentó que su llamado 
con el Tri Mayor es un justo premio a lo 
que ha venido demostrando en los últimos 
torneos, aunque ya había sido convocado 
por Gerardo Martino para unos amistosos y 
para el Premundial.
“Ya se había dado, en el premundial, ya había 
estado yendo a convocatorias, no es nuevo, 
es alentador, es agradable y estoy seguro que 
llega bien anímicamente, a todas las luces, 
no solo los que le vamos a Santos, sino al 
futbol mexicano en general, lo veo en cada 
plaza que vamos.
“No solo tiene que ver con la afición de 
Santos, sino con la afición de otros equipos 

con el producto del trabajo día a día, es un 
justo premio a lo que viene realizando hace 
ya varios torneos”, comentó Fentanes en 
conferencia de prensa.

Sus números con el Tri
Carlos Acevedo tuvo cuatro partidos con 
la Selección Mexicana en el proceso de 
Gerardo Martino, siendo Chile, Guatemala, 
Surinam y Paraguay sus rivales. Acevedo y 
el Tri registraron dos derrotas, 0-3 contra 
Guatemala y 0-1 ante Paraguay, ambas 
fueron en amistoso internacional.

Por otra parte, derrotaron a Surinam 3-0 en 
la Nations League y empataron 2-2 contra 
Chile en amistoso internacional.

Pumas, el único 
de los cuatro 
grandes que 

no aportó 
convocados 

a El Tri

América, Cruz Azul y Chivas 
tienen representantes en 
la primera convocatoria de 
Diego Cocca en el ‘Tricolor’ 
para enfrentar a Surinam 
y Jamaica en Nations 
League.

34 jugadores integran la nueva convocatoria 
de la Selección Mexicana, la primera de la 
era de Diego Cocca como director técnico, la 
primera después de la Copa del Mundo de Qatar 
2022. Y en 34 nombres, tres de los llamados 
‘cuatro grandes’ del fútbol mexicano están 
representados: América, Cruz Azul y Chivas. El 
único ausente, Pumas.

De los cuatro equipos mencionados, América 
y Chivas son los que más convocados pueden 
presumir, con tres. ‘Las Águilas’ tienen a Israel 
Reyes, Néstor Araujo y el goleador del momento 
en la Liga MX, Henry Martin (líder del torneo, 
con 10 anotaciones). ‘El Rebaño Sagrado’ tiene a 

Gilberto Sepúlveda, Fernando Beltrán y Roberto 
Alvarado. ‘La Máquina’ celeste solo aporta a dos 
jugadores, ambos en el medio campo: Carlos 
Rodríguez y Uriel Antuna.

La lista de Cocca es, a grandes rasgos, una 
continuación de la que Gerardo Martino 
presentó para competir en Qatar 2022, con 
seis ausencias puntuales. En la convocatoria 
mundialista, igual que en la actual, no hubo 
presencia universitaria. Alfredo Talavera, antes 
de su traspaso a Juárez en el verano de 2022, 
fue el último jugador auriazul en vestirse de 
‘Tricolor’: lo hizo en la gira por Estados Unidos 
en mayo-junio del año anterior.

México enfrentará a Surinam y a Jamaica, en 
el marco de la segunda ronda de la Liga A en la 
Concacaf Nations League 22-23, los próximos 23 y 
26 de marzo. El primer duelo será en Paramaribo, 
la capital surinamense, lo que marcará el debut 
de Diego Cocca como timonel del ‘Tricolor’. El 
duelo frente a los ‘Reggae Boyz’ se llevará a cabo 
en el Estadio Azteca, la primera presentación del 
técnico argentino frente a su público.




